
1. Herr Zielinski regt an, den Wirtschaftsförderungsbericht im Hauptausschuss zu beraten. 
 

2. Herr Sonntag bittet, eine Kostenaufstellung (Planung, tatsächliche Kosten) für den Bau des 
Sportplatzes Mühleip im Hauptausschuss darzustellen. 
Herr Sterzenbach ergänzt, dass dies erst nach Vorlage aller Schlussrechnungen möglich sei. 

 


